
Ratsvorsitzende Droste ruft den TOP anhand der Vorlage auf. 

 

Auf Nachfrage von Ratsherr Meyer zu Drehle teilt Samtgemeindebürgermeister Dr. Baier mit, dass 

die Stellungnahme der Firma Amprion zunächst nur zur Kenntnis genommen wird und dass es sich 

hier nicht um eine Verhinderungsplanung handelt. 

 

Ratsherr Brummer-Bange teilt dazu mit, dass es sich hier um einen Bebauungsplan im 

Gewerbegebiet handelt und dass die Firma Amprion dort problemlos die Leitung verlegen könnte. 

 

Danach fasst der Rat der Samtgemeinde Bersenbrück einstimmig folgenden Beschluss:  


